

GRAND SUD INITIATIVE

Mettre en valeur "l'excellence du territoire"

🕒 2 min • M.L.



Le collectif des 40 "acteurs des transitions" a été dévoilé hier midi à La Coque, dans le 2^e arrondissement de Marseille.

Hier à Marseille, le collectif des "acteurs des transitions" a été dévoilé. Sélectionnées par sept médias, dont "La Provence", ces 40 personnalités veulent désormais jouer "collectif".

"C'est la preuve qu'à Marseille, et dans l'ensemble de la région, on fait de belles choses ! Depuis que je suis arrivée ici, en 2017, je revis. Les gens sont accueillants, souriants. Marseille, c'est la joie de vivre !" Céline Rommevaux était "fière" hier. Cette chercheuse du CNRS, spécialisée en géophysique et qui a notamment plongé à 1 700 m de profondeur en quête des carburants de demain, fait en effet partie des 40 "acteurs des transitions", un collectif d'hommes et de femmes sélectionnés par sept médias (**La Provence**, BFM Marseille, **La Marseillaise**, Made in Marseille, Gomet, L'Essentiel Marseille et

Mes infos) ainsi que One Provence, qui a pour mission de mettre en valeur le territoire Aix-Marseille.

"Valoriser un territoire qui en vaut vraiment la peine"

Santé, sport, aéronautique, culture, tourisme et art de vivre ; inclusion sociale, environnement, industries numériques... Dévoilée hier à La Coque (2^e), cette liste englobe de nombreux domaines "***pour valoriser un territoire qui en vaut vraiment la peine et qui doit être reconnu à sa juste valeur***", sourit Dominique Bluzet, le directeur de One Provence. Des "***ambassadeurs***" ou "***porte-parole***" d'un territoire qu'ils font déjà briller à travers leurs actions respectives, tournés vers l'avenir et tentant de prendre en compte les enjeux environnementaux d'aujourd'hui et de demain. "***Pour le Marseillais que je suis, c'est un honneur de faire partie de ce collectif. C'est un beau projet et il y a beaucoup de choses à faire ensemble. Je vais me rapprocher de bon nombre d'ambassadeurs car malgré nos domaines différents, nous pouvons faire des choses en commun***", salue pour sa part Éric Nicolao, le président du club de handball de Plan-de-Cuques.

Quelques minutes plus tard, ce dernier échangeait avec son "voisin" de Château-Gombert (13^e), Pierre-André Aubert, fondateur du Présage, un restaurant à cuisson solaire. "***C'est une super opportunité, l'occasion de rencontrer des professionnels de différents univers. C'est important de raconter des histoires, de développer notre imaginaire et de le transformer en réel***", savoure le chef cuisinier, ancien ingénieur dans l'aérospatial ! Un changement d'univers qui prouve que tout est possible...